

Cercle d'escrime de Geispolsheim



CLUB D'ESCRIME de Geispolsheim



Pendant que l'équipe de France d'escrime brillait lors des championnats du monde en remportant 3 titres (épée homme individuel, épée hommes par équipe et fleuret hommes par équipe), les escrimeurs du Cercle d'Escrime de Geispolsheim prenaient un repos bien mérité alors que les dirigeants préparaient la nouvelle saison 2014/2015.

Parmi les nouveautés, pour celles ou ceux qui rêvent d'imiter d'Artagnan ou Zorro, le club vous propose cette année un nouveau cours d'escrime artistique le mercredi de 19h30 à 20h30.

La reprise des cours a lieu mardi 9 et mercredi 10 septembre.

Vous trouverez toutes les informations de rentrée (horaires, tarifs, dossier d'inscription...)

sur le site du club : escrime-geis.fr (onglet téléchargements).

V. Bierling